

Plus que jamais nous devons :

CROIRE en la nécessité et la grandeur de notre Nation.

COMBATTRE pour que le peuple français connaisse une vie plus heureuse et plus digne.

VAINCRE les rouges et le régime, pour que le peuple reprenne les rênes de son destin ».

Voilà comment ils se définissent.

« Mettant au service d'idées justes une pratique politique réaliste, nous avons doté l'opposition nationale de l'outil organisationnel qui lui avait toujours manqué. Nous avons fait admettre à l'opposition nationale que nous étions le seul instrument de son salut. Nous devons maintenant convaincre les patriotes abusés, les honnêtes gens bafoués, les électeurs de droite trahis par leurs élus que nous sommes, pour eux aussi, les seuls capables de faire barrage à la montée du communisme ».

« Pour un Ordre Nouveau » No 6

C'est en effet l'Allemagne en fête aux plus beaux jours du IIIème Reich qu'évoque Brasillach, et ce qui le frappe par dessus tout c'est la joie dont le rayonnement s'impose avec une irrésistible évidence (...)

« Le jeune fasciste, appuyé sur sa race et sur sa nation, fier de son corps vigoureux, de son esprit lucide, méprisant les biens épaïs de ce monde, le jeune fasciste dans son camp au milieu de ses camarades de paix qui peuvent être des camarades de guerre, le jeune fasciste qui chante, qui marche, qui travaille, qui rêve, il est tout d'abord un être joyeux... Rien n'empêchera la joie fasciste d'avoir été et d'avoir tendu les esprits par le sentiment et par la raison ».

(Brasillach in « les 7 couleurs »)

Article de Jean Verlard

« La dépêche nationaliste » No 24 Mars 71

Portugal

« La grande école professionnelle c'est le service militaire... Beaucoup sont engagés volontaires, dès 18 ans. En 6 années sous les drapeaux, ils apprennent le métier de leur choix : mécanique de précision, télécommunications, préparation pharmaceutique, secrétariat, études longues que leurs parents n'auraient pu leur payer. A 25 ans, ils ont un débouché assuré... ».

O.N. No 5

Et le Vietnam

« Vietnam : halte aux rouges,
halte à l'invasion communiste !

Avec les communistes on ne discute pas, on se bat. C'est au Sud-Vietnam, dans ce pays cruellement meurtri par la guerre, dans ce pays où par sa démesure sanguinaire la clique militaire de Hanoi s'efforce à tout prix de creuser entre les frères d'un même peuple un fossé de sang à tout jamais infranchissable. C'est là plus que partout ailleurs et maintenant plus que jamais que se joue le destin de tout l'Occident.

Gloire à l'armée de la République du Vietnam,
Victoire pour l'Occident ! »

O.N. No 11

O.N. et la police :

« O.N. propose que l'effort en matière de police porte sur la gendarmerie. En l'absence de telles mesures, il ne faudra pas s'étonner de la multiplication des groupes et associations d'auto-défense de citoyens exaspérés. Notre mouvement participera et au besoin suscitera de tels groupements partout où la sécurité n'est plus assurée ».

O.N. No 13